

1508 / 2010



Anfrage:

Fraktion im Ortsbeirat
Mainz-Neustadt

zur Sitzung des Ortsbeirats am 25.08.10

Die „gestalterische und funktionale Aufwertung der Boppstraße als Geschäftsstraße“ wird als eine zentrale Aufgabe des Integrierten Entwicklungskonzeptes erachtet. Neben baulicher Umgestaltung kommt der Förderung als Einkaufsstraße besondere Bedeutung zu. Das Zentrenkonzept von 2005 beschreibt die Einzelhandelssituation in der Neustadt dabei nur oberflächlich. Es fehlen fortführende Überlegungen und Handlungsempfehlungen.

Wir fragen daher die Verwaltung hinsichtlich ihrer Bemühungen zur Wirtschaftsförderung in der Boppstraße:

1. Wie viele Leerstände sind der Verwaltung in der Boppstraße bekannt? Wie groß ist der Anteil an eigentümergeführten Läden? Wie stellt sich das Angebotssortiment der Einzelhändler dar? Werden Ballungen oder Lücken im Sortiment festgestellt?
2. Welche Anregungen und Vorstellungen gehen von den ansässigen Gewerbetreibenden aus? Wurden diese befragt?
3. Welche Instrumente zur Wirtschaftsförderrung stehen der Verwaltung zur Verfügung? Gibt es Planungen den Bereich der Boppstraße zu fördern? Wie sehen diese ggf. aus?

Christian Gosch